

15 ans pour l'AEJJR, l'âge de raison

Gala parisien AEJJR du 5 septembre 2009

Quinze ans déjà, et quinze ans seulement, serait-on tenté de dire. Et pourtant, une amicale active au bout de 15 ans, c'est tout bonnement exceptionnel. Depuis la première réunion lancée en 1994 à l'instigation de Duong Tân Loi, actuel vice-président de l'AEJJR, que de changements dans la continuité dans notre amicale ! Le lieu du gala a évolué, ainsi que son déroulement. Entre les réunions/galas dans Paris 13^e, au lieu actuel (les salons Astoria à Massy, banlieue sud de Paris), en passant par l'incroyable gala de 2004 à Servon (banlieue sud est de Paris) réunissant plus de 500 personnes dans une cohue encore présente dans toutes les mémoires et avec un défilé monstre de mode vietnamienne



grâce à Hoàng Dinh Tuyền, l'amicale s'est développée harmonieusement, trouvant ses marques entre le désir de chacune des promotions d'avoir ses propres agapes (d'où les délégués de promotions/de pays de l'AEJJR), et le désir des mêmes de se retrouver dans une ambiance inter-promotions. Les présidents se sont succédés, certains des adhérents et sympathisants nous ont déjà quittés pour un autre monde, l'AEJJR est toujours là. Et la version 2009 s'est déroulée comme prévu : avec un succès éclatant, entre un repas terminé au champagne, enfin maîtrisé pour sa qualité



(fait reconnu par tous), une animation extérieure professionnelle et vigoureuse, et une animation interne sans anicroche. Alors, laissons-nous emporter par les impressions de la soirée. Est-il besoin de rappeler que des JJR sont arrivés des USA, du Canada, de Province ? Est-il vraiment besoin de signaler la présence amicale ô combien de certains de nos



professeurs tels M. Philippe Bréant, Mmes Barquissau et Guyot ? Est-il utile de souligner que le pot de l'amitié en prélude à la soirée fut organisé à l'extérieur, sous le soleil, enchantant beaucoup de monde ? Non, la chaleur de l'amitié était bien là, avec des retrouvailles inattendues : après 44 ans, Guy Durand a retrouvé ses amis de la promotion 64 grâce à Martine

Rousseau JJR 65. Après 43 ans, les amis de Truong, JJR 64, ont retrouvé Ngoc, sa sœur, installée simplement à Fontainebleau ! N'oublions la délicieuse maman de Vu Thiên Dac présente (quelle classe, quelle parfait manièrement du français) pour voir son fils acclamé par ses amis ! Pham Ngoc Tuấn, venu du Canada, a eu la gentillesse de nous dire qu'il était ravi, tandis que Phan Van Truong et Bui Ngoc Vu, revenus temporairement de Malaisie, appréciaient tout,



enchantés de se retrouver à une table où les amis foisonnaient. Notre « ancêtre » de 1945 Pierre Guégo n'a pas pu venir, mais Raymond Phan Van Phi, CL-JJR 49, était bien là, trop discret à notre goût ! De 1949 à 1970, pratiquement toutes les promotions – ou presque – étaient représentées. Et maintenant, la prochaine étape est proche, car le bureau AEJJR actuel animé par Nguyễn Tât Cuong (il était ému de le mentionner dans son discours) termine son mandat à la fin de cette année. Mais nul doute que nous serons tous bien là l'an prochain, au Gala de l'AEJJR de 2010 !!!

NB : les photos du Gala vont être postées bientôt sur le site <http://aejjriste.free.fr> grâce à Vinh Tùng, notre webmestre.



